

BIOGRAPHIES



Benjamin Guignard, technicien dans l'assainissement des eaux

Mon engagement militant au travail m'oppose aux dirigeants d'un grand groupe privé dont le but est de faire des profits sur des services publics essentiels. J'ai participé à la bataille sociale contre la retraite par points de 2019. Les discussions et l'énergie des assemblées interprofessionnelles m'ont particulièrement marqué. La grande lutte des sans-papiers de 2010 a éclairé ma prise de conscience : par la grève et leur organisation, plus de 6000 travailleurs, dont l'essentiel des droits étaient bafoués, ont montré qu'ils pouvaient faire reculer Sarkozy et des patrons racistes. Le sens de mon militantisme, c'est d'organiser nos luttes à partir de la base. Dans mon bureau, les collègues immigrés constituent 50% de l'effectif. Comme tout le monde, ils subissent sous-effectif et bas salaires. Et en prime, les patrons et l'Etat leur infligent des galères supplémentaires.

Dans cette société capitaliste, on nous divise en discriminant particulièrement les femmes et ceux qui n'ont pas les bons papiers ou couleurs de peaux. Notre force est dans l'unité de la classe ouvrière !



Océane Bouriat, professeure à Aubervilliers dans le 93

J'ai fait ma première grande mobilisation en 2016 contre la loi travail et son monde que la gauche de François Hollande voulait imposer au monde du travail et à la jeunesse. C'est la force de la mobilisation collective et des grèves des travailleurs qui m'a convaincue que nous, nous qui faisons tout tourner nous devons tout décider. Professeure à Aubervilliers, je côtoie au quotidien les préoccupations de celles et ceux qui vivent les politiques austéritaires, l'exploitation patronale, et le racisme, et qui luttent pour faire entendre leurs intérêts car ce n'est pas une fatalité ! Ce n'est ni par des élections, ni par des solutions locales que nous viendrons à bout du système capitaliste responsable de la misère et des guerres, mais par nos luttes !